

Adorar a Dios mediante la oración

Leer [Génesis 3:1–24](#)

El plan de Jesús para conocer a Dios mediante la oración comienza con la adoración.

Vamos a responder a tres preguntas acerca de adorar a Dios mediante la oración:

- 1) ¿Qué significa adorar?
- 2) ¿Cómo adorar a Dios mediante la oración?
- 3) ¿Qué hará para mí?

¿CÓMO DEBO ADORAR A DIOS MEDIANTE LA ORACIÓN?

La primera forma es a través de dar gracias. Cuando damos gracias a Dios, estamos reconociendo **su valor**, porque estamos expresando nuestra creencia de que Él es la fuente de las cosas buenas en nuestra vida. Este es uno de los aspectos sobre la adoración que nos ayuda a mantener nuestra visión de la vida, porque nos recuerda de todas las bendiciones que nos rodean.

Por esta razón la Biblia dice que “*dar gracias **en toda circunstancia (en todo), porque esta es la voluntad de Dios para vosotros en Cristo Jesús***” ([1 Tesalonicenses 5:18](#)). Note que no dice dar gracias **por** todas las circunstancias, pero “**en todas las circunstancias**”. En otras palabras, no importa lo que está pasando, siempre hay *algo* que agradecer. Esta es una de las formas en que adoramos a Dios y una de las maneras que mantenemos nuestra visión clara y positiva.

¿Nunca haya pasado tiempo agradeciendo a Dios en oración? Si no, os animo hacerlo. Es una gran manera de comenzar el tiempo de oración. Y es la verdadera adoración.

La segunda forma de adorar a Dios mediante la oración es con la alabanza. Alabanza está estrechamente relacionada con dar gracias, pero también es diferente. Agradezco a mi esposa para un regalo de cumpleaños, pero le alabo por el buen trabajo que ha hecho de criar a nuestros hijos, por dirigir la adoración en la iglesia, ¡y para qué bonita es!

Para alabar a Dios es decir algo bueno sobre Él: algo bueno sobre lo que ha hecho (“Señor, que hermoso atardecer esta noche”), o decir algo bueno sobre quién es (“Señor, es increíble pensar que de qué sabio eres”). Jesús una vez alabó a Dios por sus caminos misteriosos y sorprendentes:

²⁵ “**En aquel tiempo, hablando Jesús, dijo: Te alabo, Padre, Señor del cielo y de la tierra, porque ocultaste estas cosas a sabios e inteligentes, y las revelaste a los niños**”.

²⁶ “**Sí, Padre, porque así fue de tu agrado**”.

[MATEO 11:25–26](#)

¿Pasas tiempo alabando a Dios? ¿Sólo diciéndole por qué lo amas, y lo maravilloso que es? Es una forma segura de alegrar tu día, y es la adoración.

La tercera manera de que adorar a Dios mediante la oración es a través de la adoración. Esta es la parte de la adoración que está reservado para Dios —*adoración-apropiado*, si lo harás. Es ese lugar en que llegamos a donde reconocemos el valor supremo de Dios y entender cuán lejos por encima de nosotros es, y todo lo que podemos hacer es inclinarnos ante Él y, bueno, *adoro* lo. Maravílese con Él. Se asombrado, humilde y muy contento a la vez. Esto es la adoración pura, cuando nosotros estamos apreciando sólo quien es Dios. Esta será nuestro mayor gozo en el cielo.

Adoramos a Dios mediante la oración en **dar gracias, por la alabanza y por la adoración**. Echemos un vistazo a la tercera pregunta acerca de adorar a Dios mediante la oración: